
Antrag Nr. 04-O-26-0029
SPD-Fraktion

Betreff:

Liegenschaften Hauptstraße 119 - 125, Kostheim
- Antrag der SPD-Fraktion -

Antragstext:

Der Magistrat wird im Zusammenhang mit dem Verkauf der Liegenschaften um Mitteilung gebeten:
1. Welche Art von Nutzung ist vom Investor vorgesehen ?
2. Wird ggf. Mietwohnungsbau mit öffentlichen Mitteln gefördert ?
3. Sind im Kaufvertrag Mietpreisbindungen vorgesehen ?

Begründung:
Nachdem der vom Ortsbeirat mit Mehrheitsbeschluss geforderte Abriss und anschließenede 
Neubau von Wohnungen nicht realisiert wird, muss im Zuge des Verkaufs und der Objektsanierung 
die Schaffung von preisgünstigem Wohnraum in Kostheim erste Priorität haben.

Mainz-Kostheim,  13. April 2004

Walter Losem
Fraktionssprecher        


